

# LE SERVICE PUBLIC

## UNE RÉALITÉ QUOTIDIENNE

À Mitry-Mory, le service public n'est pas un slogan, il est une réalité quotidienne.

De la petite enfance au plus grand âge, le service public nous accompagne, nous protège, nous guide et nous soutient tout au long de la vie, à chaque étape.

Quand il neige, quand il vente, quand ça va mal, c'est le service public qui est là. Ce sont des femmes et des hommes engagés qui œuvrent pour assurer la sécurité et la sérénité des citoyennes et des citoyens que nous sommes.

Sur nos territoires, le service public et ses agents sont le premier visage de la République, ils en incarnent les valeurs : liberté, égalité, fraternité. Ils n'ont qu'un seul objectif : l'intérêt général.

Et pourtant, les supporters d'une privatisation triomphante ne cessent ces dernières années d'attaquer, d'affaiblir, de fragiliser le service public. Chacun d'entre nous, en tant qu'usager, peut constater les dégâts réalisés par ces politiques d'austérité : à l'école, à l'hôpital, dans les transports, pour les services de secours et de sécurité, etc.

À Mitry-Mory, nous résistons et préservons un service public fort qui répond aux besoins des Mitryennes et des Mitryens.

L'équipe de Mitry-Mory en commun croit profondément au service public et à ses valeurs. Elle s'inscrit dans la tradition d'une ville solidaire et engagée.

**Le service public est notre bien commun, protégeons-le et battons-nous pour lui !**

**L'ÉQUIPE DE MITRY-MORY EN COMMUN VOUS ADRESSE  
SES MEILLEURS VŒUX POUR L'ANNÉE 2026.  
DES VŒUX DE SANTÉ, D'ÉPANOUISSLEMENT  
ET DE RÉUSSITE DANS VOS PROJETS.**

